



Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage



DER STOPPENBERG ZEIGT COURAGE!

01

Ich setze mich dafür ein, dass meine Schule nachhaltige Projekte, Aktionen und Veranstaltungen durchführt, um Diskriminierungen, insbesondere Rassismus, zu überwinden.

Die Idee

Seit vielen Jahren steht der Stoppenberg für eine offene und couragierte Gemeinschaft: "Mit Kopf, Herz und Hand" steht in großen Buchstaben in unserer Aula. Wir achten aufeinander und setzen uns gegen jegliche Form von Diskriminierung ein. Wir wissen das - aber wie können wir das noch deutlicher zeigen?

Die Verpflichtung

Wenn wir uns verpflichten, Mitglied im Netzwerk "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" zu werden, zeigen wir noch präsenter, für welche Werte wir einstehen. Dazu müssen 70 Prozent der Schulgemeinde in einer geheimen Abstimmung den drei Selbstverpflichtungen zustimmen.

02

Wenn an meiner Schule Gewalt, diskriminierende Äußerungen oder Handlungen ausgeübt werden, dann wende ich mich dagegen, spreche dies an und unterstütze eine offene Auseinandersetzung, damit wir gemeinsam Wege finden, einander respektvoll zu begegnen.

03

Ich bin aktiv, damit meine Schule jedes Jahr Projekte gegen alle Formen von Diskriminierung, insbesondere Rassismus, durchführt.

Die Abstimmung

Am letzten Schultag, Freitag, 5. Juli 2024, möchten wir euch zur Abstimmung einladen.

Wenn ihr euch gegen Diskriminierung einsetzen wollt, dann stimmt für den Eintritt in das Netzwerk "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage"!